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L’anno duemilaventidue il giorno  venticinque del mese di novembre alle ore 10.30 nei lo-

cali comunali presso  l’ufficio del Presidente del Consiglio  si è riunita la commissione consi-

liare Attività Produttive per discutere  del  seguente argomento all’o.d.g.:

1)  Impegno a promuovere la sostenibilità energetico-ambientale nei comuni siciliani attraver-

so la costituzione di Comunità di Energie Rinnovabili e Solidali”.

4) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri: Maltese Marina ( Presidente),  Di Maggio Salvina e La Fata Fran-

cesca.

Assenti i consiglieri:  Anselmo Antonino e Manzella Giuseppe.

E’ altresì presente pure il responsabile del servizio Tecnico; Ing. LoBiundo Emanuele.

Sono  altresì presenti come uditori i consiglieri: Biundo Leonardo, Randazzo Gaetano, nonché

il Presidente del Consiglio Michele Giaimo. 

Svolge le funzioni di segretario il dipendente istr. Andrea Gianì.

Il Presidente, Maltese Marina, constatata la presenza del numero legale, apre  la discussione

sull’argomento all’o.d.g.. A tal fine rappresenta l’importanza della Comunità di Energie rin-

novabili e Solidali”, la quale  ritiene che costituisce il primo  passo verso la transizione ener-

getica..

L’ Ing. Lo Biundo illustra che tali comunità energetiche  sono state promosse con D.D.G.

n.707 del10/06/2022. Tale Provvedimento prevede dei programmi di sostegno agli investi-

menti dei comuni della Sicilia  per la sostenibilità energetica ambientale attraverso comunità

di energia rinnovabili e solidali..

Interviene il cons. Di Maggio la quale  riferisce che il comune di Cinisi a tal proposito ha ot-

tenuto  un finanziamento di euro dodicimila per la progettazione del C.E.R..,in praticasi tratta

di impianti di energia rinnovabili, quali pannelli solari.

Interviene  il Presidente Maltese  la quale sottolinea che trattasi  di  un’azione che punta a

coinvolgerei cittadini che vorranno aderire e che saranno informati se vorranno usufruire di

questa opportunità.

Detto ciò il Presidente  invita i consiglieri presenti ad esprimere il loro parere sull’argomento

all’o.d.g.



I consiglieri si  esprimono a favore all’unanimità.

 A questo punto  non essendoci altri argomenti da discutere la seduta si scioglie alle ore 12:15

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
 Il segretario f.f.
F.to  Istr. Andrea Gianì

Il Presidente 
                        F.to Avv. Prof. Marina Maltese


